

WNI

Dengar Keluhan Warganya, Bhabinkamtibmas Desa Bulu Telur Gelar Jum'at Curhat

HermanDjide - PANGKEP.WNI.OR.ID

Apr 28, 2023 - 13:36



Dengar Keluhan Warganya, Bhabinkamtibmas Desa Bulu Telur Gelar Jum'at Curhat

TONDONG TALLASA - Bhabinkamtibmas Desa Bulu Tellue Bripka Abd.Kadir,S.Psi.melaksanakan kegiatan Jum'at Curhat yang berlangsung di Kantor Desa Bulu Tellue dengan dihadiri jajaran pemerintah desa Bulu Tellue dalam hal ini Kaur Perencanaan dan Pembangunan Desa Bulu Tellue Al Musakkir beserta sataf desa,tokoh masyarakat,tokoh pemuda dan beberapa masyarakat desa Bulu Tellue lainnya.

Kegiatan jum'at curhat yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Bulu Tellue merupakan tindak lanjut dari Program lanjutan Quick Wins Presisi Kapolri, dimana program ini bertujuan menampung dan mengetahui permasalahan ataupun keluhan yang dirasakan oleh masyarakat secara langsung.

Adanya interaksi langsung antara masyarakat dengan Polri melalui kegiatan Jum'at Curhat yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas dapat mendengar secara langsung curhatan masyarakat khususnya masyarakat dan jajaran pemerintah desa Bulu Tellue mengenai saran, kritik, masukan/harapan dan pengaduan dari masyarakat dengan masalah sosial, masalah pribadi, masalah Kamtibmas maupun pelayanan Polri khususnya Polsek Tondong Tallasa dan terkhusus lagi kinerja Bhabinkamtibmas Desa Bulu Tellue dalam menjalankan Tupoksi menjaga Kamtibmas ditingkat desa.

Kegiatan Jum'at Curhat tersebut berlangsung santai dan penuh keakraban dengan berbagai interaksi dan perbincangan oleh jajaran pemerintah desa dan masyarakat kepada Bhabinkamtibmas. Pada intinya, kami sangat membutuhkan saran, kritik, dan informasi dari jajaran pemerintah desa dan masyarakat Desa Bulu Tellue. Hal ini sebagai bahan evaluasi kami dalam rangka membenahi, memperbaiki ataupun meningkatkan kualitas kinerja pelayanan Polri khususnya Polsek Tondong Tallasa dan terkhusus kami sebagai Bhabinkamtibmas desa Bulu Tellue dalam menjaga situasi Kamtibmas dan menjalin sinergi dengan seluruh komponen pemerintah dan masyarakat, "Tutur Bripka Abd.Kadir, S.Psi.".

Kegiatan jum'at Curhat yang Bhabinkamtibmas laksanakan ditingkat desa ini merupakan penjabaran kegiatan serupa yang dilakukan di jajaran POLRI tingkat atas hingga tingkat Polsek sebagai mana yang selalu dilakukan oleh *Bapak Kapolsek Tondong Tallasa IPTU Junardi, S.H.* yang juga rutin melaksanakan kegiatan Jum'at Curhat di berbagai wilayah di Kec. Tondong Tallasa demi mengetahui setiap keluhan dan permasalahan warga guna mewujudkan Kamtibmas yang aman dan kondusif di seluruh wilayah hukum Polsek Tondong Tallasa. (Herman Djide)